

Fecha <b>18.05.2015</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# DESBALANCE

## Credibilidad



**Agustín Carstens**

Quienes tendrán una semana muy agitada son los funcionarios del Banco de México, que encabeza **Agustín Carstens**, y de la **Secretaría de Hacienda**, de **Luis Videgaray**. Lo anterior, debido a que el **INEGI** de **Eduardo Sojo**, dará a conocer esta semana el dato del Producto Interno Bruto (PIB) al primer trimestre del año. Los del banco central probarán la calidad de sus economistas, ya que tendrán que anticipar el panorama de 2015, aun cuando no sepan el dato oficial del Inegi. Sin embargo, quienes no tendrán más margen de error son los de **Hacienda**, que ahora con su nuevo economista en jefe, **Luis Madrazo Lajous**, deberán presentar un intervalo del PIB más acorde a la realidad y menos optimista. Vale recordar que una de las premisas de este gobierno es recobrar la confianza en las instituciones, y seguramente, para muchos analistas y la población en general, se espera que ahora sí se presente una estimación más viable, que permita evitar hacer múltiples ajustes, hecho que a la larga les resta credibilidad.

rán presentar un intervalo del PIB más acorde a la realidad y menos optimista. Vale recordar que una de las premisas de este gobierno es recobrar la confianza en las instituciones, y seguramente, para muchos analistas y la población en general, se espera que ahora sí se presente una estimación más viable, que permita evitar hacer múltiples ajustes, hecho que a la larga les resta credibilidad.

## Evolución



**Adrián Sada González**

En Vitro, la semana pasada la familia Sada pasó por un momento clave en su historia al anunciar la venta del 50% de la empresa en términos de ingresos, misma que pasaría a manos del grupo estadounidense Owens-Illinois, una vez que se consigan las autorizaciones nacional y externas. Como parte de uno de los clanes empresariales clave de Monterrey, **Adrián Sada Cueva**, director general de Vitro e hijo de **Adrián Sada González**, presidente del consejo de la compañía fabricante de vidrio, no considera que se pierda un legado con la desinversión de su negocio de envases de alimentos y bebidas. Aunque dejen de ser uno

de los gigantes mundiales del sector, dice que está convencido de que el negocio sigue adelante y ahora más fuerte que antes. "Seguiremos trabajando para sacarle brillo a Vitro", afirma Sada Cueva. De hecho, ya comienza a vislumbrar qué nuevas oportunidades hay en el ambiente para aprovechar la liquidez brindada por la transacción, valorada en más de 2 mil millones de dólares.



Fecha <b>18.05.2015</b>	Sección <b>Cartera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



**Héctor Hernández-Pons**

**Ajuste**

La agencia calificadora Standard & Poor's anunció el viernes que bajó las calificaciones de Grupo Herdez, que dirige **Héctor Hernández-Pons**, debido a un menor desapalancamiento al esperado, con lo que la nota se ajustó a 'mxA-' desde 'mxA'. Asimismo, informó que retiró las calificaciones del listado de revisión especial (CreditWatch) con implicaciones negativas, donde fueron colocadas el 22 de diciembre de 2014, tras el anuncio de la adquisición de Helados Nestlé de México. S&P explicó que su decisión refleja la estrategia adquisitiva de la empresa, que ha derivado en un desapalancamiento menor al que se esperaba. Asimismo, dijo que para 2015 anticipa una generación de flujo de efectivo discrecional negativa de Herdez con base en su expectativa de inversiones de capital importantes en la división de congelados, en virtud de la integración de Nutrisa con Helados Nestlé.



**Roberto Borge**

**Promoción**

Nos dicen que el gobernador de Quintana Roo, **Roberto Borge**, está trabajando para fortalecer la conectividad en ese estado. Lo que busca es incrementar el número de vuelos y frecuencias hacia los aeropuertos de Cancún, Chetumal y Cozumel. El año ha sido excelente para la entidad, pues los tres aeropuertos han registrado un crecimiento superior al 10% en el número de visitantes con respecto a 2014. Un ejemplo es que en marzo, y luego de dos años de negociación, se confirmó que comenzaría a operar un vuelo directo de la aerolínea Lufthansa con la ruta Frankfurt-Cancún, gracias al apoyo del Grupo Aeroportuario del Sureste, el Consejo de Promoción Turística de México, así como por autoridades de Quintana Roo. Ahora, se lanzarán nuevas rutas que conectarán al estado con el resto del país, y una de ellas es la de Ciudad de México-Chetumal, que operará la Aerolínea Volaris a partir del 15 de octubre de este año.